
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  permissão  de  acesso  de  “pets”  nos  parques  públicos.

Considerando a importância e a demanda por espaços públicos onde o
cidadão possa levar seus “pets” para passeio, pensando no bem-estar e convívio dos animais;

Considerando que com os acessos adequados, os tutores poderiam levar
seus animais  de  estimação para  caminhadas sem que houvesse interferência  nas atividades
físicas dos outros frequentadores dos parques; e

Considerando que seria um grande ganho para a qualidade de vida dos
moradores de Jundiaí e ainda mais para as pessoas que possuem mascotes e podem, com isso,
contar com ampla variedade de programas de lazer, sem que isso gere quaisquer prejuízos para o
resto da sociedade,

REQUEIRO  à Mesa,  na forma regimental,  ouvido o Plenário, solicite-se
que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:          

1 - Há algum estudo para liberação da entrada de “pets” nesses espaços
públicos como parques e praças?

2  -  Em  caso  positivo,  dentro  de  quanto  tempo  poderemos  pensar  em
parques onde isso possa ser viabilizado?

3 - Em caso negativo, quais adaptações precisam ser executadas para que
tenhamos esse benefício em prol da população jundiaiense?

Sala das Sessões, em 28 de fevereiro de 2023.

FAOUAZ TAHA 
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